

# Table d'info. Compte-rendu N° 15

## Au cu, aucune hésitation !

Riom dpt 63 samedi 24 février 07



Histoire de prouver que les végétariens, contrairement à ce qui est souvent et faussement colporté, ont aussi de l'humour, je débute la journée en posant une question à mes voisins de stand. Savez-vous comment attirer les clientes sur vos étalages ? Non ? Tout simplement en criant : « *Au cu, au cu mesdames, aucune hésitation, montrez vos cin, montrez vos cinq cent francs, allez mé mé, allez messieurs, sortez vos grosses, sortez vos grosses liasses de billets !* » Bon d'accord un peu « graveleux » mais aujourd'hui j'ai décidé de me lâcher.

On va s'faire un p'tit compte rendu hors norme.

Il faut croire que mon annonce de bonimenteur, même à voix basse a attiré les visiteurs. Pime, pame pousse : ce fut un artifice ! Pas moins d'une vingtaine de personnes se sont succédées à la table, sans compter les curieux de plus en plus nombreux ! Des dizaines de signatures pour les pétitions, non pas un, ni deux, ni trois mais 4 livres vendus, une peluche PMAF, 1 Végé Mag..., 40€ de recette, mais qu'est-ce qui se passe t-il donc ? Les habitués étaient présents avec Saïd, Liliane, Georges, Claude et Maya ainsi que leur fille, un couple d'enseignant et Franck. Des petites nouvelles venues de Chamalières, Marilyne et Laetitia, se proposant de prêter main forte pour des actions, un jeune handicapé mental léger qui souhaitait à tout prix signer les pétitions, une belle jeune femme très élégante (boume boume dans le cœur à Thierry) soucieuse de son équilibre alimentaire. J'ai plié le stand alors que Georges était en pleine discussion avec une végétarienne médium ! Je décerne la palme de ce samedi à Maya qui m'a remercié de l'avoir aidé à supprimer définitivement le peu de viande qu'elle consommait encore et à une dame dont je vous ai parlé il y a 2 semaines. Elle se posait des questions sur son alimentation dont elle avait déjà réduit les quantités de viande. Elle est revenue me voir pour me dire que je l'avais beaucoup aidé dans sa réflexion et qu'aujourd'hui elle pensait sérieusement devenir végétarienne !

**Il y a des jours comme ça où on se dit qu'on a bien fait de sortir de son lit....**

Arrivant chez moi j'ai regardé un reportage sur TF1. On y parlait du château de Chambord et de sa magnifique faune. On y disait m'sieurs dames qu'à Chambord, une ou deux fois l'an, on fait venir des célébrités et des grands de ce monde « incognito » payant très cher pour « réguler » la population des chevreuils, cerfs et sangliers. Des tirs sélectifs (les animaux boiteux, isolés, âgés...) à l'affût, afin de réaliser le plan de chasse, permettent de maintenir « l'équilibre forêt-gibier ». Le sanglier qui est une espèce prolifique, nécessite une régulation faite au cours de 13 battues annuelles. Ces chasses officielles (Office national des forêts, Office national de la chasse, préfecture et habitants de Chambord, jeunes lauréats du permis de chasser) sont des battues organisées suivant des rites « parfaitement rodés » où priment rigueur et sécurité, dans la plus pure « éthique cynégétique ». On tue tellement qu'un mini abattoir dépèce et prépare le gibier sur place. Et puis pour terminer les « reporters » de ce film d'épouvante se sont cru obligé de nous montrer des caisses remplies d'abats sanguinolents, généreusement distribués à la populasse qui n'en voulait pas....

**Il y a des jours comme ça où on se dit qu'il vaut mieux ne pas regarder la télé...**